



M E D I E N I N F O R M A T I O N

Eine Rutschbahn in die Vergangenheit und Bootfahren am Museumsteich Schnalser Kinder gestalten Kreativmodelle zu ihren Umbauwünschen im archeoParc

Am kommenden Freitag, 10. Mai, wird um 19:00 Uhr im archeoParc eine Ausstellung eröffnet, die Kreativmodelle zeigt, welche die Schüler und Schülerinnen der drei Grundschulen des Schnalstales gestaltet haben. Die dreidimensionalen Modelle sind aus Bastelmaterial entstanden und zeigen Ideen zur Umgestaltung und Erweiterung des archeoParc in Unser Frau.

Die Ausstellung "archeoParc 2016" macht Kindergedanken und -wünsche zum geplanten archeoParc-Umbau in Form von insgesamt elf Kreativmodellen sichtbar. Sie ist in Zusammenarbeit zwischen den drei Grundschulen der Gemeinde Schnals, Katharinaberg, Karthaus und Unser Frau, und dem archeoParc entstanden. "Ziel des Projektes war und ist die Einbindung der Kinder der Gemeinde Schnals und deren Familien in die Konzepterstellung und Diskussion unserer Umbauideen." erläutert Museumsleiterin Johanna Niederkofler, die begeistert ist vom Verlauf und den Ergebnissen des ersten Teils dieses von ihr geleiteten Partizipationsprojekts.

Die Vorgehensweise, Besucher und Besucherinnen in Gestaltungsprozesse einzubinden, hat z.B. im Bereich der kommunalen Spielraumplanung lange Tradition. Dass das Projekt im Schnalstal erfolgreich über die Bühne gehen konnte, ist der guten Zusammenarbeit zwischen den Akteuren zu verdanken: Kinder, Lehrpersonen, Direktion und Museumverein.

"Nun liegt es an uns Verantwortlichen, die Wünsche unserer kleinen und großen Gäste aufmerksam zu lesen und mit unseren Gestaltungsideen abzugleichen. Die Details an den Kreativmodellen sind es, die deutlich machen, welche Fragen unsere Besucher/innen haben, und die zeigen, wie Räume aussehen, in denen sie sich wohl fühlen. Beides, Interesse und Wohlgefühl, sind unabdingbare Voraussetzungen, damit Lernen gelingen kann. Und das ist letztendlich das Ziel all unseren Handelns." so Niederkofler weiter.

Zur Feier am 10. Mai um 19:00 Uhr sind alle Eltern, Lehrkräfte, Freunde und Bekannten der Kinder sowie alle Gemeindeansässigen, Interessierten und die Vertreter der Medien eingeladen. Zum Projekt sprechen werden die Kinder, eine Schulstellenleiterin, Vertreter aus der Landes- und Gemeindepolitik und des archeoParc Schnals Museumsvereins (siehe Einladung im Anhang). Die Ausstellung bleibt bis 9. Juni während der Öffnungszeiten des archeoParc zugänglich.

Bereits am kommenden Sonntag, 12. Mai, wird im archeoParc weiter gebaut: Im Rahmen des Internationalen Museumstages (freier Eintritt) lädt das archeoParc-Team unter anderem zur Teilnahme an "Modellbauworkshops" ein, Teil 2 des Partizipationsprojekts.

Factbox

Ausstellungseröffnung Kinderausstellung "archeoParc 2016"

Zeit: Freitag, 10. Mai, 19:00 Uhr Ort: archeoParc Schnalstal in Unser Frau Kosten: keine

archeoParc Schnalstal

Unser Frau 163 I 39020 Schnalstal **T** +39 0473 67 60 20 **H** www.archeoparc.it

Rückfragehinweis:

Dr. Johanna Niederkofler johanna.niederkofler@archeoparc.it T 0473/67 60 20 M 340/855 59 19